

News

September 2024

14. Patiententag für interstitielle und seltene Lungenerkrankungen

Im Rahmen des diesjährigen Patiententages am 24. September möchten wir Ihnen die neuesten wissenschaftliche Erkenntnisse, die auf dem letzten deutschen und europäischen Lungenfachkongress vorgestellt wurden, präsentieren.

Trotz einzelner Fortschritte gibt es immer noch großen Forschungsbedarf, um die Versorgung von Patienten mit interstitiellen und seltenen Lungenerkrankungen zu optimieren. Zum besseren Verständnis von Krankheitsbildern und für die Entwicklung neuer Therapieoptionen sind Patientenstudien essentiell. Daher werden wir Ihnen Studien, die in unserem Zentrum angeboten werden, vorstellen und erklären, was eine Studienteilnahme für einen Patienten bedeuten kann.

Da eine zusätzliche palliative Versorgung zur Verbesserung der Lebensqualität für viele Patienten ein wichtiger Therapiebaustein sein kann, ist es uns ein Anliegen, Sie hierüber aufzuklären.

Im Anschluss an die Vorträge haben Sie vor Ort wieder die Gelegenheit, sich an Informationsständen über Selbsthilfegruppen und Studienangebote in unserem Zentrum zu informieren und mit uns in den Austausch zu treten.

Bei Rückfragen von Journalisten

Kirsten Gerlach M.A.
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Thoraxklinik-Heidelberg gGmbH/Röntgenstr. 1/69126 Heidelberg
Tel: 06221/396-2101/Fax: 06221/396-2102
E-Mail: Kirsten.Gerlach@med.uni-heidelberg.de
www.thoraxklinik-heidelberg.de